



Acta del fallo del XLIII Concurso de Pintura *Ciudad de Martos*

Edición 2015

En la ciudad de Martos, en la Casa Municipal de Cultura *Francisco Delicado*, siendo las once horas y diez minutos del día veintisiete de julio de dos mil quince, se reúne el jurado compuesto por los siguientes miembros:

- David García-Asenjo Llana, arquitecto e ilustrador
- D. Joaquín Marchal Órpez, licenciado en Bellas Artes y restaurador
- D. Manuel Martos Pérez, catedrático de dibujo
- D. Luis Teba Peinado, licenciado en Bellas Artes y profesor de artes plásticas y diseño
- D^a Tusti de Toro Morón, licenciada en Bellas Artes y profesora de dibujo en Secundaria

Secretarios:

D. Diego Villar Castro

D. Antonio Caño Dortez

El mencionado jurado habrá de fallar el XLIII Concurso de Pintura *Ciudad de Martos*, de ámbito internacional. A este concurso se han presentado 28 cuadros procedentes de distintos puntos de España.

Una vez examinadas las obras, se seleccionan las quince siguientes que, al mismo tiempo, son las que formarán la exposición del concurso:

- *Obras en el puerto. Valencia.*
- *Lisboa.*
- *La Muñe K.*
- *El bosque y Alpera.*
- *Retrato interior.*
- *En la playa con mamá.*
- *Ciudad y polígono.*
- *Caballero con la mano en el pecho-400.*
- *Procesador B-525.*
- *Ícaro, prueba de vuelo nº trece.*
- *Mirada Sur.*
- *Universo.*
- *Plácido domingo en chándal.*
- *Quiero excavar la tierra con los dientes.*
- *Castillo del Berrueco.*



Tras un detenido análisis el jurado selecciona los siguientes cuadros como finalistas:

- *Obras en el puerto. Valencia.*
- *Lisboa.*
- *La Muñe K.*
- *Procesador B-525.*
- *Ícaro, prueba de vuelo nº trece.*

Una vez estudiados minuciosamente estos cinco trabajos, el jurado quiere recalcar que no ha encontrado un trabajo que destaque entre las obras a concurso y, por mayoría, ha decidido declarar desierto el Concurso, siempre pensando en la trayectoria y en el mejor desarrollo del mismo.

No obstante, quiere felicitar a los participantes del XLIII Concurso de Pintura *Ciudad de Martos*, por la diversidad de las propuestas presentadas al certamen y por su participación, e invita a visitar la exposición, que tendrá lugar del 9 al 28 de agosto, en la Sala de Exposiciones de la Casa Municipal de Cultura *Francisco Delicado*, y espera que en la próxima edición el nivel de los trabajos concursantes siga creciendo en interés y diversidad de propuestas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la sesión cuando son las trece horas y cinco minutos del día antes indicado, de todo lo cual, como secretarios, damos fe.